

Candidature à la CMEL AP-HP.Centre-Université de Paris.

Pr Jean-Paul Mira

Chef de service Médecine Intensive Réanimation - Hôpital Cochin

Cher(e)s collègues

Du 14 au 20 octobre prochain, vous serez amenés à voter pour les représentants de notre collège à la nouvelle CMEL. Ma candidature est une candidature d'expérience et d'engagements qui reflète ma volonté de travailler pour la communauté.

Mon expérience de chef de service depuis 12 ans, d'ancien chef de pôle lors de la création de ces structures, de membre élu de la CMEL, (j'ai pu ainsi participer aux travaux de la commission des effectifs et de la commission des structures) devrait me permettre de vous représenter au mieux lors des changements en cours et à venir qui vont être nombreux. Changements tout d'abord au niveau local avec le regroupement de nos hôpitaux dans notre groupe AP-HP.Centre-Université de Paris, pour lesquels mon activité de Médecine Intensive Réanimation très transversale m'a permis de connaître l'hôpital de jour comme de nuit, interagissant avec quasiment tous les services. Cette connaissance globale de l'hôpital me permet d'apprécier les difficultés majeures qui y sont quotidiennes et qui sont dues en grande partie à une mutation du case-mix de nos patients, plus âgés et plus co-morbides, mutation qui ne sera pas résolue par un traitement comptable et des regroupements de structures. Changements également au niveau national avec la mise en application rapide par ordonnances de la Loi Santé votée en Juillet 2019 qui va bouleverser nos recrutements avec la fin des statuts de Praticien Hospitalier par exemple. Ma fonction actuelle de Président du collège National de Médecine Intensive Réanimation et mon implication sur cette thématique ou celle de la recertification de nos jeunes collègues pourraient être un avantage pour notre collectivité dans ces moments de transition où l'attractivité de notre CHU est remise en cause.

Ma candidature est également une candidature d'engagement. Engagement vis à vis de vous car il faut que notre CMEL redevienne un lieu d'échanges et de proposition et pas seulement une caisse d'enregistrement. La vie hospitalière et ses projets restructurant doivent démarrer dans nos services si nous voulons qu'ils soient compris et acceptés par tous les acteurs. Avec les autres membres élus de notre collège j'ai l'ambition de pouvoir

exprimer vos accords et vos doutes sur les changements proposés. Il me semble indispensable que vos élus puissent faire aussi remonter vos problèmes spécifiques quotidiens de chef de structure, appuyant ainsi les demandes des directeurs médicaux de DMU.

Merci d'avoir lu cette lettre et j'apprécierai vos commentaires et suggestions : jean-paul.mira@aphp.fr

Très amicalement

Jean-Paul MIRA